

Minor children must apply for a study permit if they want to study in Canada.

Who is a minor child?

In Canada, each province and territory decides the age when a person is considered to be an adult. This is known as the age of majority. A person under the age of majority is considered to be a “minor child.”

Province/Territory	Age of Majority
Alberta, Manitoba, Ontario, Prince Edward Island, Quebec, Saskatchewan	18
British Columbia, New Brunswick, Newfoundland and Labrador, Northwest Territories, Nova Scotia, Nunavut, Yukon	19

Custodians

Minor children who are less than 17 years of age and come to Canada to study without a parent or legal guardian must be cared for by a responsible adult in Canada. This person is known as a custodian. In some cases, a custodian may also be needed for minor children between 17 years of age and the age of majority in the province or territory of the educational institution where they intend to study. This will be at the discretion of an immigration officer.

Custodianship requires that legal arrangements be made to give the custodian in Canada permission to act in place of a parent. Two notarized documents are required. A notarized document is a document that has been certified by a notary.

The first notarized document must be signed by the parents or legal guardians of the minor child in the child’s country of origin. The second notarized document must be signed by the custodian in Canada.

Несовершеннолетние дети не могут учиться в Канаде без разрешения на учебу.

Кто считается несовершеннолетним ребенком?

В Канаде каждая провинция и территория сама решает, с какого возраста человек может достичь совершеннолетия. Человек, не достигший совершеннолетнего возраста, считается “несовершеннолетним ребенком”.

Провинция/Регион	Возраст совершеннолетия
Альберта, Манитоба, Онтарио, Остров принца Эдуарда, Квебек, Саскачеван	18
Британская Колумбия, Нью-Брансуик, Ньюфаундленд и Лабрадор, Северо-Западные территории, Новая Шотландия, Нунавут, Юкон.	19

Попечители

Дети несовершеннолетнего возраста, которым меньше 17-ти лет, и которые приезжают в Канаду на обучение без родителей или опекуна по завещанию, должны находиться под опекуном ответственного взрослого лица в Канаде. Этот человек известен, как попечитель. В некоторых случаях несовершеннолетним детям от 17-ти лет и до достижения совершеннолетнего возраста тоже требуется попечитель, который должен быть из провинции или территории того учебного заведения, где они намереваются учиться. Они будут находиться на попечении представителя иммиграционной службы.

Попечительство предполагает, что попечитель получает все законные права выступить в роли родителя, пока ребенок будет находиться в Канаде. Требуются два нотариально заверенных документов. Нотариально заверенный документ-это документ, который был заверен нотариусом.

Первый нотариально заверенный документ должен быть подписан родителем или законным опекуном несовершеннолетнего ребенка на его же родине. Второй нотариально заверенный документ должен быть подписан попечителем в Канаде.

Find standard custodian form letters in the Related Links section at the bottom of this page.

An immigration officer must be satisfied that adequate arrangements have been made for the care and support of minor children who travel to Canada to study.

Minors traveling alone

Minor children who are traveling alone must:

- bring contact information (name, address and phone number) with them about the custodian, if required, who will be responsible for them in Canada and where they will be going to school; and
- have a letter of permission from their parent(s) and a letter from their custodian in Canada.

If the child is the subject of a custody order, additional information is required. A custody order is an order of a Court that indicates which parent has care and control of a child. If a custody order has been issued, a copy of the order must be provided. A letter indicating the other parent's consent is also required.

In Quebec, minors traveling alone need a *Certificat d'acceptation du Québec* (Certificate of Acceptance or CAQ) to study.

Length of time a study permit is valid

For minor children in grades 1 through 8:

- the study permit is normally valid for one year.

Вы можете найти образец писем на попечительство в разделе соответствующих ссылок в нижней части этой страницы.

Представитель иммиграционной службы должен убедиться, что для поддержки и заботы несовершеннолетнего ребенка были приняты все необходимые меры во время его проживания в Канаде для учебы.

Несовершеннолетние, путешествующие одни

Несовершеннолетние дети, которые путешествуют одни, должны:

- В случае необходимости, иметь при себе контактные данные (имя, адрес и номер телефона) попечителя, который несет за них ответственность во время их проживания в Канаде и контактные данные школы, которую они будут посещать; и
- иметь письмо - разрешение от своего(их) родителя (ей) и письмо от попечителя в Канаде.

Если по отношению к ребенку действует приказ об опеке, необходимо предъявить дополнительную информацию. Приказ об опеке – это решение суда, которое указывает, кто из родителей будет нести ответственность за ребенка, и принимать решения за него. При наличии приказа об опеке, необходимо представить копию приказа. Также требуется письмо с согласием другого родителя.

Чтобы учиться в Квебеке несовершеннолетние дети, путешествующие одни, обязаны иметь *Certificat d'acceptation du Québec* (CAQ).

В течении какого срока действительно разрешение на учебу

Для несовершеннолетних детей 1-8 классов:

- В основном, разрешение на учебу действительно на один год.

For minor children in grades 9 through 12, or attending a post-secondary institution:

- the study permit is normally valid for the length of time of studies, plus 90 days.

For minor children studying in Quebec:

- the study permit is valid for the same length of time as their CAQ.

If a minor child is with parents who have long-term study or work permits, the child's study permit should be valid for the same length of time as:

- the parents' permits;
- the child's passport if it expires before the parents' permits; or
- the CAQ, if studying in Quebec.

Exceptions: Studying without a study permit

In some cases, minor children do not need a study permit to study in Canada. These cases include:

- minor children attending kindergarten;
- minor children who are refugees or refugee claimants, or whose parents are refugees or refugee claimants; and
- minor children who are already in Canada with parents who are allowed to work or study in Canada, and who want to attend pre-school, primary or secondary school.

When minor children studying in Canada without a permit reach the age of majority (turn 18 or 19 depending on the province or territory), they must apply for a permit if they want to continue studying.

Для несовершеннолетних детей 9-12 классов, или для учащихся в высших учебных заведениях:

- В основном, разрешение на учебу действительно на весь предполагаемый срок обучения, плюс 90 дней.

Для несовершеннолетних детей, учащихся в Квебеке:

- Разрешение на учебу действительно в течении того же самого времени, что и их *Certificat d'acceptation du Québec* (CAQ).

Если несовершеннолетний ребенок находится вместе с родителями, у которых есть долгосрочное разрешение на учебу или работу, то разрешение на учебу для ребенка действительно на тот же срок, что и:

- Разрешение родителей;
- Паспорт ребенка; если истечет срок его действительности до истечения срока действительности разрешения родителей; или
- *Certificat d'acceptation du Québec* (CAQ), если учеба в Квебеке.

Исключения: Обучение без разрешения на учебу

В некоторых случаях несовершеннолетние дети могут учиться в Канаде без разрешения на учебу. К ним относятся те случаи, когда:

- несовершеннолетние дети посещают детский сад;
- несовершеннолетние дети являются беженцами или претендуют на статус беженца, или чьи родители - беженцы или претендуют на статус беженца; и
- несовершеннолетние дети уже находятся в Канаде с родителями, имеют разрешение на работу или учебу в Канаде и хотят посещать дошкольное учреждение, начальную или среднюю школу.

Когда несовершеннолетние дети, учащиеся в Канаде без разрешения, достигают совершеннолетнего возраста (им исполняется 18 или 19, в соответствии с провинцией или регионом), они должны обращаться за разрешением, если хотят продолжить обучение.